

Bruno Julliard à Bilbao pour renforcer les partenariats culturels des villes-monde

A l'occasion du premier Sommet Culture des Collectivités et gouvernements locaux unis « Culture et ville durable », qui se tient jusqu'à vendredi à Bilbao, Bruno Julliard réaffirmera le rôle central de la culture dans l'instauration de la ville durable et appellera à renforcer les partenariats sur ce thème.

Du 18 au 20 mars, le premier Sommet Culture de CGLU, accueilli par la Ville de Bilbao, réunit tous les acteurs clefs des villes-monde, activistes et parties prenantes, concernés par la culture et la citoyenneté. Ce sommet travaille autour de la déclaration mondiale « Culture 21 Actions », une boîte à outils basée sur l'Agenda 21 de la Culture, qui promeut l'expertise, les échanges et l'apprentissage entre pairs.

CGLU a pour mission d'être la voix unifiée et le défenseur de l'autonomie locale et régionale démocratique. Elle porte ses valeurs, ses objectifs et ses intérêts, au travers de la coopération entre les gouvernements locaux, comme au sein de la communauté internationale.

Par sa présence, Bruno Julliard souhaite mettre en avant l'engagement de la Ville de Paris à intégrer l'art dans la ville, à assurer une gestion durable du patrimoine et à faire de la Culture l'un des piliers forts de la ville durable.

A Paris, la Culture est un facteur de prise de conscience de la ville durable : les actions créatives se multiplient pour sensibiliser et inciter le grand public à changer son mode de vie. Nuit Blanche 2015 et la programmation culturelle de la COP 21 en sont des exemples concrets.

Les différents appels à projets lancés par Paris dans le cadre de la COP 21, notamment à l'attention des associations, mais également le projet des nouveaux commanditaires et le volet culturel du Budget Participatif sont autant d'exemples qui démontrent que la politique culturelle se combine parfaitement avec l'innovation et le durable. Ils constituent un levier pour le développement économique et territorial, un vecteur de cohésion sociale ou encore de mobilisation citoyenne.

La présence de Bruno Julliard à ce Sommet est aussi l'occasion de renforcer les partenariats culturels avec les villes-monde, dans un esprit de dialogue et d'échanges, de partager les expertises et de poser les jalons de nouvelles coopérations culturelles.

Contact presse: Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61